



第 201 号
令和5年9月15日
発行 福江中学校



あなたは一人じゃないよ
You will never walk alone
(二学期始業式 校長式辞より)

この曲は、「You will never walk alone」という曲です。イギリスのサッカーチームリバプールの応援歌として有名です。「みんなは一人じゃないよ。俺たちが応援しているよ」ということを伝える歌です。今から試合に向かう選手に向かって、スタジアムの観客が大きな声で歌います。

応援してくれている人がいると思うと、とても嬉しく、(よし、頑張ろう)と勇気が出ますよね。

実は、福江中学校の皆さんにも「応援団」がいます。それは、地域の人たちです。福江中学校には、学校運営協議会といって、一年に何回か地域の人が学校に来てくれて、福江中学校のことや皆さんのことについて話し合いをしてくれています。皆さんのことをとても熱心に応援してくれています。夏休みの会議が終わった後で、その方たちが、皆さんにメッセージを書いてくれました。職員室前の廊下に掲示してあるので、また、通りがかったときに見てください。今日はその中からいくつか読みます。

「仲間を大切に！」
「完璧さより進歩だ！失敗を恐れず、まずは動いてみよう！」
「渥美は素敵なところです、みんなで盛り上げていきましょう。みんなの力が必要です」

「町の活力は君たちです。今の元気・笑顔が続けてください」
「たくましく育て！」

「皆さんは地域の宝物です。自分を大切に」
どうでしょう。私たちは普段の生活の中で、つらいときや苦しいときがあります。寂しいときもあるかもしれません。でも、そんな時にも、皆さんの周りには、友達、先生、家族の皆さん、そして、地域の皆さんというように、たくさんの「応援団」がいることを忘れないでください。皆さんには、たくさんの方がいます。

さあ、いよいよ二学期が始まります。友達や担任の先生といっしょに素敵なクラス。素敵な学校を作ってください。皆さんならできると信じています。そして、一人一人が今よりさらに成長し、素敵な大人に向かって育っていく、そんな二学期になることを願っています。

令和五年九月一日

福江中学校長 矢野正明



学校運営協議会委員と生徒との座談会

・8月3日(木)、学校運営協議会のメンバーの方々に来ていただき、9つの教室に分かれて、「さらに魅力ある学校・地域にするためには」という話題で座談会を開きました。



中学生からは、「市民館祭りや盆踊りは楽しみ」「亀山校区もバスに乗りたい」「福江公園のような公園を増やしてほしい。中学生が思いっきり遊べる場所がない」「プールを作るなら、流れるプールや滑り台とか楽しい機能も欲しい」「給食の時間を長くしてほしい」「体育館にもエアコンが欲しい」などの意見が出ました。



学校運営協議会の皆様には、生徒たちや学校の様子なども知っていただきながら、学校運営に関わっていただいています。

地域の活動に貢献します！ドリームの会！

福中には、平成15年から、「ドリームの会」というボランティア組織があります。毎年、全校から希望者を募り、地域のボランティア活動に参加をしたり、地域行事の運営などにスタッフとして動いたり、施設訪問を行ったりしています。各活動への参加は、任意であり、学校から生徒に参加をお願いすることはありません。学校の教員がついていかないことも特徴の一つです。



あつみにコンサート

クリーンアップ隊



つるし飾り作り

福寿園夏祭り

皆さんに「ありがとう」と言われることが、生徒たちのエネルギーになっています。たくさんの活躍の場を用意していただきありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

大会・コンクールの結果

田原市中学校総合体育大会 (6月26日～7月3日)

- 優勝：バレーボール男子、卓球男子団体
- 2位：バレーボール女子、卓球女子団体
- 3位：バスケットボール、ソフトテニス男子団体、ソフトボール、卓球(個人：東風平侑希、比嘉一花)



通信陸上競技大会愛知大会 (6月10日・11日)

2位：女子走高跳(橋本菜成美)



東三中学校総合体育大会(陸上競技)(7月1日)

2位：女子走高跳(橋本菜成美)

東三河中学校総合体育大会 (21～23日)

3位：バレーボール男子、女子バドミントンダブルス



県吹奏楽コンクール東三河地区大会 (24日)

中学校B編成の部銀賞

愛知県中学校総合体育大会

(28日～30日)

- バレーボール男子出場、
- バドミントン女子団体・個人(森下瑠香、清田莉子) 出場、卓球個人(東風平侑希) 出場



【編集後記】

福江中学校の生徒は、学校だけではなく、地域の皆様にも育てていただいています。ドリームの会に関わっていただいている方々、部活動に関わってくださっている方々、生徒指導面では、駐在さんや保護司、青少年健全育成の方々など、教え上げたらキリがありません。これからも、地域の宝である子どもたちをぜひ一緒に育てていただきたいと思います。これからもよろしくお願いします。

